



NACIONAL

PEÑA APOYARÁ
CON \$50 MILLONES A FAMILIAS
DE 3 MUNICIPIOS

EN ÉPOCA DE CRISIS...

Peña propone potenciar capacidad de los gobiernos

El mandatario entrega la Unidad de Estudios Superiores de Tecámac, que forma parte de la Universidad Mexiquense del Bicentenario

TECÁMAC.- El gobernador mexiquense, Enrique Peña Nieto, hizo un llamado a las autoridades de todos los niveles para que en momentos de crisis se sumen recursos económicos para potenciar la capacidad de los gobiernos.

Al entregar la Unidad de Estudios Superiores de Tecámac, que forma parte de la Universidad Mexiquense del Bicentenario y que a final de sexenio tendrá 22 planteles en toda la entidad, el Ejecutivo estatal dijo que en paralelo su administración labora en otros rubros igual de importantes que la educación, como es la salud y

obras viales, para contar con mejores condiciones de modernidad.

El mandatario estatal destacó que se trabaja para generar un vínculo entre la oferta educativa y la demanda laboral, ya que se pretende preparar a los jóvenes en aquellas carreras que están hoy teniendo demanda en el mercado laboral.

“Queremos que a partir de recibir una mejor educación encuentren también oportunidad de insertarse en los mercados laborales. En pocas palabras, queremos generar esta vinculación para que nuestros jóvenes tengan dónde estudiar el día de hoy, y maña-

na dónde trabajar. Y así lo seguiremos haciendo, porque es un compromiso firme y decidido del gobierno del Estado de México”, manifestó.

RECORRIDO POR TULTITLÁN

Por la mañana, Peña anunció apoyo de 50 millones de pesos a cuatro mil familias afectadas por las lluvias del pasado viernes en Tultitlán, Coacalco y Ecatepec, comunidades que espera sean declaradas zonas de desastre. Señaló que cada familia recibirá siete mil pesos en monedero electrónico, apoyo que será entregado directamente a los afectados.





Tecámac, México.- Tras señalar que su administración trabaja en la ampliación de infraestructura educativa y mejora de la calidad de la educación, el gobernador Enrique Peña Nieto dijo que se trabaja en paralelo con otros rubros igual de importantes, como es el caso de salud y obras viales